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会長挨拶 

 

大島 直幸 会長 

昨日 3/14 に東京では桜の開花発表がありました。

これは平年より 10 日ほど早くなっており、最速タイ記

録となりました。満開の予想は 3/22 です。観桜例会

の日にはだいぶ桜が散ってしまっているかもしれませ

んが、春の陽気の中、皆様と散策を楽しめたと思いま

す。ということで本日の卓話は桜についてです。 

桜はバラ科サクラ亜科サクラ属の植物で、ヒマラヤ

原産とされ、北半球の温帯に広く分布しています。日

本の桜はヤマザクラやオオシマザクラ、カスミザクラな

ど 10 種程度の野生種があり、これらから自然・人工

交配によって生まれた品種が 300 種以上あるといわ

れます。ソメイヨシノの誕生の経緯は諸説ありますが、

江戸時代後期に江戸の染井村（現在の東京・駒込近

辺）でエドヒガンとオオシマザクラを交配させて作った

という説が有力です。 

桜といえば花見ですが、花見は奈良時代の貴族の

行事が起源とされ、当初は中国から伝来した梅を鑑

賞しながら歌を詠んでいましたが、平安時代以降は
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桜をめでるようになります。鎌倉・室町時代に入ると武

士階級に花見の風習が広がり、安土桃山時代には

豊臣秀吉が桜の名所として知られた奈良の吉野山や

京都の醍醐寺で盛大な花見を催しました。庶民が花

見を本格的に楽しむようになったのは江戸時代から

です。八代将軍徳川吉宗の治政当時、江戸の桜の

名所といえば上野の寛永寺でしたが、格式の高い寺

だったので庶民は思うように花見を楽しめませんでし

た。そこで吉宗は飛鳥山（東京・北区）や御殿山（同・

品川区）、隅田川の土手などに桜を植え、庶民に開

放しました。これをきっかけに、桜の木の下で宴会を

楽しむ現在の花見のスタイルが広まったのです。 

ところで、桜の開花が年々早まってきている気がし

ますが、ソメイヨシノは冬の寒さによって開花に向けて

花芽が目覚める「休眠打破」の後、春の気温が高いと

一気に生長が進みます。最近テレビなどでは 600℃

の法則なんて言われてたりします。2/1 からの毎日の

最高気温を足して 600℃になる頃に桜が開花すると

いうものです。 

気象庁のウェブサイトで過去の開花日をしらべてき

ました。1970 年代 3/28、1980 年代 3/28、1990 年

代 3/27、2000年代 3/22、2010年代 3/22 。 

2100 年頃には全国で一斉に開花するというシミュ

レーションもでています。東北など寒い地方では開花

が早まり、九州などの暖かい地方では休眠打破が十

分に行われず、開花が遅くなる為です。 

 

幹事報告 

 
江口 公晴 幹事 

・3/16の IMゴルフの会場ですが、霞ヶ浦国際ゴルフ

コースになりますので、お間違えなきようお願いい

たします。 

 

雑誌記事紹介 

 

ロータリー情報委員会 中澤 伸浩 委員長 

本日は、梨本ガバナーエレクトにお越し頂いたとい

うことで、ロータリーの友から次年度についての記事

を紹介したいと思います。 

皆さんは、次年度RI会長はどんな方か、次年度の

会長テーマは何か、ご存じでしょうか。ロータリーの友

2月号「エバンストン便り」には、早速それらが紹介さ

れています。 

次年度RI会長は、ゴードン・R・マッキナリーさんで、

次年度会長テーマは、「世界に希望を生み出そう」で

す。この記事では、「平和の推進」、「メンタルヘルス

への取り組み」、そして「継続と革新の理想的なバラ

ンス」が掲げられています。具体的な内容は、記事を

ご覧下さい。 

ゴードン・R・マッキナリーさんは、スコットランド・サ

ウスクイーンズフェリーRC所属で、ご職業は歯科医

です。 

ロータリーの友 3月号では、「皆さんの質問にゴー

ドン・マッキナリーが答えます」という特集記事が組ま

れており、ゴードン・R・マッキナリーさんのお人柄もよ

く分かる記事となっていますので、皆さん是非ご覧下

さい。 

「あなたの中核的な価値観は？」「情熱を失ったロ

ータリー会員のやる気を取り戻すにはどうしたらいい
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でしょうか？」など、世界のロータリアンからの質問に

ゴードン・R・マッキナリーさんが答えています。インタ

ビューアーが、ゴードン・R・マッキナリーさんに、「自

身の年度について」と質問すると、「私の年度ではな

く、一ロータリー年度についてですね」とすぐに言い

換えたそうです。「私は継続性の大切さを信じており、

次年度を切り離して考えてはいません」と答えられた

そうです。 

本年度、まだこれから数々の行事が予定されてお

り、また、いよいよコロナも開けるかという頃合いです

ので、大島年度もこれから益々発展の時期を迎える

かと思います。本年度をさらに充実したものとして、次

年度、大濱年度にバトンタッチされることを祈念して、

本日の雑誌記事紹介とさせて頂きます。 

 

お客様挨拶 

 

米山記念奨学生 王 学朋 様 

 皆さん、こんにちは。梨本様、日曜日の卒業式あり

がとうございました。今日は、私が奨学生として最後

の例会場への参加となります。この 1年間は本当に

皆さんにお世話になりました。 

卒業は、終わりという意味ではないと思っています。

私はまだ日本にいますので、また機会がある時には

例会に参加させて頂きたいと思っています。 

また、将来私が中国に帰り、皆さんが中国に旅行

する際は、皆さんのために中国をご案内することもで

きます。 

今日のスマイル報告は私がやります。最後のスマイ

ル報告です。よろしくお願いいたします。 

委員会報告 

会員増強維持委員会 伊藤 純 委員長 

 3 月 22 日（水）入会候補者を囲む会の会場ですが、

新越谷西口のすけ田楽で開催となります。現在紹介

候補者 7 名が参加頂けるということになっています。

更にご紹介を頂ける方がいらっしゃいましたら私まで

ご連絡お願いします。また、勧誘に関して積極的に

お声がけしてくださる会員がいらっしゃいましたら、ご

参加お願い致します。 

 

会員 深野 秀樹 

 先日安国寺の副住職が協賛のお願いに伺った際

に多くの皆様からご協賛を頂き、そのお礼としまして

ハンドメイドのボールペンとメッセージカードを頂きま

した。お帰りの際には私にお声がけください。 

 

副幹事 市川 洋和 

 次年度委員会構成が決定しましたので本日 FAX

にてご案内いたします。 

また、本日は第 3 回被選理事役員会を例会終了

後に行いますので、よろしくお願いいたします。 

 

外部卓話 

 

RI2770地区 

次年度ガバナー 梨本 松男 様 

『Petsを終えて、次年度ガバナーの思い』 

次年度ガバナーの梨本様に、2023-2024年度 RI

の目標や方針について卓話を頂きました。 
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優先事項 1「より大きなインパクトをもたらす」  

1. ポリオを根絶し、ロータリーの役割を強調する。 

2. ロータリー財団への寄付を行うクラブとロータリー

会員の総数を増やすとともに、年次基金とポリオプ

ラスへの寄付を増やし、2025年までに恒久基金を

20億 2,500万ドルに成長させる。 

3. 特にロータリーの重点分野においてクラブ、地区、

国際プログラムとプロジェクトが成果を上げられるよ

うにし、その成果を測定する。 

 

優先事項 2「参加者の基盤を広げる」 

1. 既存のパートナーシップを強化し、新たなパート

ナーシップを築くことで、ロータリーの国際的な立

場を向上させる。 

2. 革新的なクラブや参加を促す経路を確立し、発展

させる。 

3. ロータリーとロータリー会員は世界を変える行動人

であるという認識と理解を高める。 

 

優先事項 3「参加者の積極的なかかわりを促す」 

1. 個人的成長、リーダーシップ開発、奉仕、ネットワ

ークづくりの機会を通じて、ロータリーの中核的価

値観を支える会員参加促進の手段を強化する。 

2. 入会後 1年以内に退会する新会員の数を減ら

す。 

3. 特にロータリークラブ、ローターアクトクラブの参加

者の連携を強める。 

4. クラブ、リーダーシップ、およびロータリーファミリー

全体で、多様性、公平さ、インクルージョンへのコミ

ットメントを強化する。 

 

優先事項 4「適応力を高める」 

1. ロータリーのプログラムとロータリーが提供する体

験を見直し、その妥当性と効果を確実にする。 

2. バーチャルでのつながりの活用を支援・奨励する

ことで、対面式の会合、研修、ファンドレイジング、

奉仕プロジェクトの効果を最大限にする。 

3. ロータリーの奉仕提供およびボランティアリーダー

シップの構成を継続的に見直し、効果を高め、責

務および説明責任の所在をより明確にする。 

 

次年度ガバナー梨本様、RIテーマや次年度方針

等ご指導いただきありがとうございました。 

 

  

・よろしくお願い致します。 

RI2770地区 次年度ガバナー 梨本 松男 様 

・梨本次年度ガバナーようこそ。本日は卓話よろしく

お願いします。 

大島 直幸 

・次年度ガバナー梨本松男様、本日はお忙しい中、

お越し下さり誠にありがとうございます。ご指導のほ

どよろしくお願い致します。 

江口 公晴 

・梨本ガバナーエレクトようこそ。本日ご指導よろしく

お願いします。Pets大変勉強になりました。 

大濱 裕広 

・永い間休会し、誠に申し訳ありませんでした。また今

日から宜しくお願い致します。 

小林 光則 
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・梨本松男ガバナーエレクトようこそ。確定申告大丈

夫ですか? 

小林 操 

・梨本ガバナーエレクト、本日は宜しくお願いします。

又、王君、修了式おめでとうございます。 

関森 初義 

・梨本ガバナーエレクト様、本日よろしくお願いしま

す。 

青木 清 

・梨本ガバナーエレクト、いらっしゃいませ。本日卓話

よろしくお願いします。 

市川 洋和 

・櫻井さん、いつも会報の配信ありがとうございます。

時事ネタを捉えたコメント、とっても良いと思いま

す。 

小宮山 大介 

・国際ロータリー第 2770 地区次年度ガバナー梨本

松男様、本日はよろしくお願い申し上げます。 

鈴木 英男 

・ガバナーエレクト梨本様、本日はどうもありがとうござ

います。王君、お疲れ様。 

中澤 伸浩 

・ガバナーエレクト梨本松男様ようこそ。お忙しい所、

本日は誠にありがとうございます。 

 大熊 正行 

・本日例会お客様卓話宜しくお願い致します。ようや

くマスクが外せるようになりましたが、花粉症で残念

です。 

中村 隆雄 

・次年度ガバナー梨本様ようこそ。世界平和の為に。 

髙橋 忠克 

・次年度ガバナー梨本松男様、本日卓話よろしくお

願い致します。 

松﨑 義一 松井 昭夫 太田 靖彦 

・本日も宜しくお願い致します。 

佐藤 要 

・入会して 1 か月が経ちました。会員の皆様の顔と名

前が早く一致するよう頑張ります。 

平 涼子 

 

 

出席報告 

会員数          42名 

出席者          34名 

出席率          85.0 % 

 

 

 

大濱会長エレクトが梨本ガバナーエレクトにご挨拶。 

 

 

卓話のお礼に花束を贈呈しました。 
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第 2273回例会 

令和 5年 3月 29日（水） 

至：上野恩賜公園、伊豆栄梅川亭 

 

 会長挨拶 

 

大島 直幸 会長 

本日は観桜例会です。連日天候が悪い状況でし

たが、本日は快晴で散る前の桜も堪能できています。

また、本日は越谷北 RC の新しい仲間として小野寺

会員が入会されました。これからもよろしくお願いしま

す。 

 

幹事報告 

 
江口 公晴 幹事 

・小野寺瑛子会員の入会に関連しまして、臨時の持

回り理事役員会が開催され、所属委員会は会員増

強維持、親睦活動、出席・会場運営の 3 委員会に、

カウンセラーは須賀会員に決定いたしました。 

お客様挨拶 

 

米山記念奨学生 王 学朋 様 

皆さん、こんにちは。今日は奨学生として最後の挨

拶です。この 1年本当にありがとうございました。去年

の 4月から今まで、私は日本で 1番楽しかった時間

でした。今日は皆さんにさよならを言わなければなり

ませんが、それは終わりではありません。私が 1年で

覚えた名前とみんなの顔は、ずっと覚えています。 

これからの日、私に時間があれば、また会場に遊

びに行きます。 

その時、またよろしくお願いいたします。この 1年本

当に本当にありがとうございました。 

 

 

観桜例会は上野恩賜公園の散策から始まり、伊豆

栄梅川亭で例会、懇親会が行われました。本年度は

桜の開花時期に開催ができました。 

 

集合場所の西郷像前で記念撮影しました。 
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上野公園には見事な桜が咲いていました。 

 

素晴らしい天気にも恵まれました。 

 

例会前に上野恩賜公園を散策しました。 

 

約 1時間の散策でした。 

 

暖かい春の陽気に皆様笑顔でした。 

 

記念撮影もしっかり行いました。 

 

本日の例会場は「伊豆栄梅川亭」です。 

 

会場はお座敷で良い雰囲気でした。 

https://koshigayakita-rc.jp/
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例会から参加の会員も続々駆けつけました。 

 

王君、1年間お疲れ様でした。 

 

懇親会は須賀親睦委員長が進行しました。 

 

夫人同伴で会員間の親睦も深まりました。 

 

メインのお食事は、鰻重でした。 

 

 

例会開始前に新入会員入会式が行われました。

親友会員の小野寺さん、今後ともよろしくお願いいた

します。 

 

会長からロータリーバッヂと告示が授与されました。 

 

 

伊藤会員増強委員長からご紹介がありました。 

https://koshigayakita-rc.jp/

